
8 Pièces

442 m²

Réf. 1018

40 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Nichée  au  coeur  d'un  domaine  exclusif  et  sécurisé  au  sommet  de

Villefranche-Sur-Mer, se trouve cette remarquable villa d'une superficie

d'environ  450m².  Récemment  rénovée  à  la  perfection,  elle  offre  l'une

des vues les plus impressionnantes de la Côte d'Azur.--Préparez-vous

à vous immerger dans les agréments indulgents de la villa. À l'intérieur,

vous découvrirez une oasis de spa tranquille avec une piscine intérieure

en  pierre  naturelle,  un  sauna  rajeunissant  et  une  salle  de  sport

entièrement  équipée  avec  le  matériel  Technogym  le  plus  récent.  Les

cinéphiles se réjouiront de la salle de cinéma ...

Nestled  within  the  secure  embrace  of  an  exclusive  estate  atop  the  picturesque

Villefranche  Sur  Mer,  lies  this  remarkable  villa,  spanning  approximately  450m².

Recently renovated to perfection, it  boasts one of the most awe-inspiring vistas of

the  French  Riviera.--Prepare  to  immerse  yourself  in  the  villas  indulgent  amenities.

Inside, discover a tranquil spa oasis featuring a serene natural stone indoor pool, a

rejuvenating sauna, and a fully-equipped gym equipped with the latest Technogym

gear.  Movie  buffs  will  delight  in  the  state-of-the-art  cinema,  promising  endless

entertainment.Stepping ...
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